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質問者 兵 藤 朱華 議員（５番）
ひようどう し ゆ か

１ 沼田市の未来図について

ただいまの兵藤朱華議員のご質問にお答え申し上げます。
し ゆ か

沼田公園が田園プラザのようなところになったらいい、という兵藤

議員のご提案ですが、沼田公園は、江戸時代、沼田城の天守閣があっ

たところで、明治時代になり荒れ果ててしまったところを、久米民之
く め た み の

助さんという沼田市出身の方が、自分のお金を使って公園を作り、沼
すけ

田町に寄付をしてくれたものです。｢市民が楽しめる公園｣を作りたい

という久米さんの意志が長年引き継がれ、市民のボランティアによっ

て園内に多くの施設が作られました。公園内にある様々な体育施設で

は多くの大会や競技会が開かれ、遊歩道を散歩する多くの市民の姿が

見られます。野球場も試合のないときは、犬の散歩をさせたり、キャ

ッチボールをしたり自由に利用ができます。桜をはじめとする四季折

々の花々は市民だけでなく、市外から訪れる多くの方々に楽しんでい

ただいています。また、たくさんの文化財や歴史を感じさせるものも
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多く残っており、それを見に訪れるお客様もたくさんいらっしゃいま

す。

また、沼田公園には、沼田公園長期整備構想という大きな計画があ

り、沼田城など歴史的な財産や文化財などを活用して、少しずつ整備

をしていこうという考え方を持っています。

川場の田園プラザも大変良い施設だと思いますが、沼田公園も訪れ

たお客様に楽しんでもらえるように、沼田らしい、そして市民の皆さ

んに愛される施設整備を進めてまいりたいと思います。

以上申し上げまして、兵藤朱華議員のご質問に対する答弁とさせて
しゆか

いただきます。


